

Fecha: 02-06-2025
 Medio: Diario Chañarcillo
 Supl.: Diario Chanarcillo
 Tipo: Noticia general
 Título: Emotiva celebración del Día de la Familia en la Escuela Mi Estación

Pág. : 16
 Cm2: 563,4
 VPE: \$ 450.719

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

Emotiva celebración del Día de la Familia en la Escuela Mi Estación

Con gran entusiasmo y un profundo sentido de unión, la Escuela Especial de Lenguaje Mi Estación llevó a cabo su acto en conmemoración del Día de la Familia. La ceremonia, realizada en el establecimiento, reunió a docentes, asistentes de la educación, padres, apoderados y estudiantes en una jornada llena de emociones y presentaciones artísticas.

Desde el inicio, la organización del evento mostró especial preocupación por la seguridad de los asistentes, ofreciendo indicaciones claras sobre las medidas de evacuación y el uso de dispositivos móviles para garantizar una experiencia fluida.

La directora del colegio, Loreto Ibarra Maldonado, junto a la jefa de la Unidad Técnica Pedagógica, Kelly Rojas Figueroa, dieron la bienvenida al público, destacando la importancia de la familia como pilar fundamental en la vida de los niños. "La familia es nuestro primer refugio, el apoyo incondicional y la base sobre la cual construimos nuestros sueños y metas", expresó la directora.

Las presentaciones comenzaron con el nivel medio mayor B, bajo la dirección de la profesora Pahola Castro Sepúlveda, quienes deleitaron con la canción Bailando con mamá, resaltando el vínculo único entre madres e hijos. A continuación, los estudiantes del Primer Nivel de Transición C rindieron homenaje a la película Coco con la interpre-

tación de El latido de mi corazón, resaltando el valor de los recuerdos y la conexión entre generaciones.

El acto continuó con el Primer Nivel de Transición D, guiados por la educadora Karina Hernández Bravo, quienes pusieron en escena la contagiosa canción El monstruo de la laguna del grupo Canticuénicos, promoviendo la creatividad y el desarrollo emocional de los niños. La jornada alcanzó su punto más energético con la interpretación de Footloose por los alumnos del Segundo Nivel de Transición B, quienes invitaron a los presentes a disfrutar del ritmo y la libertad que transmite este clásico de los años 80.

El evento culminó con un vibrante mix musical presentado por el Segundo Nivel de

Transición D, en el que los niños recorrieron diversos estilos y épocas, reafirmando la importancia de la música como expresión artística y vehículo de unión.

Entre aplausos y muestras de afecto, la comunidad educativa celebró este significativo día, destacando el papel crucial que juegan las familias en el desarrollo de los estudiantes. "Cada día compartimos la felicidad de tenerlos como familia. Gracias por ser quienes guían y alumbran el camino con amor y dedicación", fueron las palabras con las que cerró el evento.

